## Ausstellung im Gemeindeamt läuft bis 30. August

## Archäologisches aus Obertraun



Bürgermeister Egon Höll bedankte sich bei den Verantwortlichen der "Archäologischen Arbeitsgemeinschaft Salzkammergut" für die Ausstellungsorganisation. Foto: Gemeinde

OBERTRAUN. Am Freitag wurde die Ausstellung der "Archäologischen Arbeitsgemeinschaft Salzkammergut" mit einem Sektempfang eröffnet. Dabei werden noch bis 30. August im Rahmen der Landesausstellung im Gemeindeamt archäologische Funde aus Obertraun ausgestellt.

Einen kleinen Einblick in die riesige Fundsammlung der Arbeitsgemeinschaft umfasst diese Ausstellung, die am vergangenen Freitag mit einem Sektempfang eröffnet wurde. Karl Gaisberger und Alfred Diechtl gaben in ihrem Eröffnungsreferat Einblick über ihre Funde aus dem Koppental. Auch konnten den interessier-Besuchern Zusammenten hänge zum Salzabbau in Hallstatt sowie den prähistorischen Werkzeugen erklärt werden. Bürgermeister Egon dankte den Archäologen für ihre Ausführungen und die Bereitstellung der Ausstellungsexponate. Geöffnet ist die Ausstellung bis 30. August im Gemeindeamt Obertraun, jeweils Montag bis Freitag von 9 bis 18 Uhr, Samstag von 9 bis 12 Uhr.